GERBÉVILLER

Résidence Vallin: concertation avant travaux

Aux locataires encore présents dans la partie de la résidence Jacques-Vallin qui va faire l'objet d'une importante transformation, la municipalité avait proposé de rencontrer l'architecte pour une présentation du projet, à la salle des fêtes.

Les changements interviendront en fin d'année, pour une durée de travaux estimée à un an pour la première étape.

Actuellement, il y a six locaux d'habitation au rez-

de-chaussée. Une salle commune et une terrasse en accès direct seront créés. Les logements seront mieux isolés, avec de nouveaux sanitaires.

A l'étage vont être créés deux studios modifiés, un T2 d'un côté, deux T2 et une terrasse de l'autre, avec ascenseur.

Durant ces travaux, les locataires seront provisoirement relogés, avec l'aide de la commune. Ils retrouveront ensuite un habitat modernisé et confortable.



Une transformation par étape